

Chou-fleur : Des cours déprimés à cause d'une trop faible demande

13/04/2020



Fruits & Légumes

La production française de chou-fleur serait en baisse de 11 % sur un an et de 16 % par rapport à la moyenne 5 ans. Elle couvre 16 700 ha pour une production de 239 000 tonnes. En février 2020, les prix sont inférieurs de 15 % à la moyenne 5 ans. La production française est en troisième position en Europe avec 11 % du total contre 29 % pour l'Espagne et 14 % pour l'Italie. La Pologne a désormais rattrapé la France dans cette production aussi.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/chou-fleur%C2%A0-des-cours-deprimes-a-cause-dune-trop-faible-demande/>